



Recortan precio objetivo

Esta vez analistas de Barclays no tomaron bien los resultados financieros de El Puerto de Liverpool correspondientes al tercer trimestre del año.

Explicaron que ante el reporte “poco inspirador” de la emisora que cotiza en la **Bolsa Mexicana de Valores**, recortaron el precio objetivo de la acción a 90 pesos.

Lo que llama la atención es que el “tijerazo” ya está 11.9% por debajo de su cotización actual de 100.19. Los estrategas opinan que el débil crecimiento en ventas mismas tiendas de Liverpool y los peores resultados en Suburbia fueron las principales causas del débil crecimiento de la cadena mexicana de tiendas departamentales.

Unos días de retraso

La que llegará tarde a la cita para la entrega de su reporte del tercer trimestre del 2019 es Grupo Financiero **Santander** México, pues informó a la **Bolsa Mexicana de Valores** en un comunicado acerca de su contratiempo.

En su documento, la institución financiera indicó que el próximo 31 de octubre del presente año, después del cierre del mercado, reportara sus fundamentales con el fin de alinear la fecha de publicación con su casa matriz.

La emisora de la Bolsa mexicana agregó que lo anterior es con extemporaneidad a la fecha límite de publicación de la información financiera establecida por la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores**, que es el día 28 de octubre.

Finalizó diciendo que **Casa de Bolsa Santander** divulgará su información financiera a través de Emisnet el 31 de octubre del 2019, después del cierre del mercado, es decir, sería la última emisora en reportar.

Se pospone

Infraestructura Energética Nova expuso en conferencia con analistas que retrasará la inversión de su megaproyecto de gas natural licuado (GNL) hacia el 2020.

Indicaron que lo anterior es debido al retraso de ofertas para seleccionar un contratista que se encargue de la ingeniería, procura y construcción del proyecto, lo que les dará mayor certeza en el costo.

“Nuestra decisión final de inversión será a principios

del próximo año”, declaró su CEO, Tania Ortiz Mena, en conferencia telefónica con analistas sobre sus resultados trimestrales.

La subsidiaria de la estadounidense Sempra Energy agregó que originalmente se realizaría el anuncio a finales del 2019 para la conversión de su planta de regasificación Energía Costa Azul a una de licuefacción para exportar el energético a Asia por barco, además de atender el mercado de Baja California Sur.

Brinda

Al mercado le gustó el reporte financiero del tercer trimestre de este año del mayor productor mundial de tequila José Cuervo, de la familia Beckman, reflejándose en un aumento de 5.55% en su cotización de ayer, para llegar a 32.20 pesos en la Bolsa mexicana.

Desde muy temprano del jueves, la compañía informó al mercado que sus ventas de julio a septiembre se incrementaron 9.6%, a 7,024 millones de pesos, respecto a la comparación de iguales meses del 2018. Este crecimiento fue impulsado por el aumento de 6.8% en el volumen, a 5.3 millones de cajas de nueve litros.

El desempeño positivo del tercer tercio del año también se reflejó en la utilidad neta por 728 millones de pesos, esto representó un crecimiento de 91.3% en el periodo de comparación, lo cual fue apoyado por una menor pérdida cambiaria. En tanto el flujo operativo (EBITDA) se elevó 31.5% en el periodo, mismo que fue de 1,299 millones de pesos.

¡Ay nanita!

Michoacán se dice listo para celebrar la noche de muertos, a la que se espera una asistencia de 174,000 visitantes, quienes podrán gozar más de 600 actividades, sobre todo en la zona lacustre del lago de Pátzcuaro y en algunas otras comunidades purépechas.

La Secretaría de Turismo del estado, a cargo de Claudia Chávez López, informó que esta celebración es una de las más importantes en el estado, y las comunidades indígenas —desde hace muchos años— la han llevado a cabo el 1 de noviembre.

Los preparativos inician pocos días antes, con el corte de la flor de cempasúchil y el adornamiento de los arcos fundamentales colocados en los cementerios y en los pueblos, lo cual significa darle guía a las almas para que puedan llegar a su destino.

Generalmente la celebración se concentra en la zona lacustre del estado, comprendida por los municipios



Fecha 25.10.2019	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------

de Quiroga, Pátzcuaro, Tzintzuntzan y Erongarícuaro; sin embargo, en toda la entidad ha ido permeando esta fiesta pagano-religiosa.

Buena salud

Durante el tercer trimestre del año, los ingresos totales de Grupo Sports World se incrementaron 1.5% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Parte de la afectación durante el trimestre se debe al

cierre del Club Centenario. Al cierre del periodo reportado se tienen 67 clubes en operación que incluyen dos clubes del formato Load. A la fecha, no hay clubes en construcción y preventa.

En el trimestre, se abrió el segundo Load en Polanco. Éste es un nuevo formato con un concepto de *workout bar*. La empresa lo define como un espacio que integra *fitness* y *wellness* en un solo lugar con aparatos y operaciones que utilizan la más alta tecnología.

accionesyreacciones@eleconomista.mx